
文教警察委員会会議記録

文教警察委員長 尾島 保彦

１ 日 時

平成２６年３月１８日（火） 午後２時５２分から

午後２時５４分まで

２ 場 所

第２委員会室

３ 出席した委員の氏名

尾島保彦、馬場林、田中利明、荒金信生

４ 欠席した委員の氏名

毛利正徳、近藤和義、玉田輝義

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）３月２０日の本委員会で、大分県立高等学校第一次入学者選抜実施内容の一部変更

について質疑を行うため、教育委員長松田順子氏の出席を要求することを全会一致を

もって決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

議事課委員会班 課長補佐 武石誠一郎

政策調査課調査広報班 主査 飯田聖子



文教警察委員会次第

日時：平成２６年３月１８日（水）予算特別委員会終了後

場所：第２委員会室

１ 開 会

２ 協議事項

（１）３月２０日の委員会について

（２）その他

３ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

尾島委員長 ただいまから、緊急ですが文教警察委員会を開きたいと思います。

本日協議いただく内容は、３月２０日の委員会の件であります。

ご意見がありましたら、よろしくお願いしますということなんですが、きょう、実は毛

利委員からこの委員会開催の申し出がありまして、ご案内のようにきょう大分合同新聞一

面を飾るように来年度から、高校入試を大幅に改革、変更するということが載っておりま

した。

これは、記事によりますと２０年ぶりの変更ということでありますが、事前にもちろん

説明がなかったわけですが、それよりも委員会での議論等を少し聞きたいという毛利委員

の申し出もございましたので、この文教警察委員会で所定の手続をとりたいというふうに

思っております。

要は３月２０日の本委員会に教育委員長松田順子氏の出席を求めるということで皆さん

の確認をいただきたいと思います。

荒金委員 いいですよ。

尾島委員長 異議ございませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

尾島委員長 異議がございませんので、３月２０日の本委員会に教育委員長松田順子氏の

出席を要求することに決定をいたしました。

なお、急な話でございますので、教育委員長が出席できない場合は職務代理の出席とい

うことで差し支えございませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

尾島委員長 異議がございませんね。それでは異議がございませんので、そのようにさせ

ていただきます。

ほかに何もございませんね。

〔「はい」と言う者あり〕

尾島委員長 ほかにないようですので、これをもちまして本日の委員会を終わります。

お疲れさまでした。


